Politische Rechte : gut gemacht!

Autor(en): [s.n.]

Objekttyp: Article

Zeitschrift: Zeitschrift für die Schweizer im Fürstentum Liechtenstein

Band (Jahr): - (1988)

Heft 3

PDF erstellt am: **06.08.2024**

Persistenter Link: https://doi.org/10.5169/seals-937733

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek* ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

Gut gemacht!

Das Parlament in Bern macht sich für die Auslandschweizer stark: Nach dem Nationalrat hat im März auch der Ständerat einer Motion zugestimmt, die den Bundesrat verbindlich beauftragt, den Auslandschweizern das briefliche Stimm- und Wahlrecht zu gewähren. Damit ist die Regierung nun verpflichtet, eine entsprechende Änderung des Bundesgesetzes über die politischen Rechte der Auslandschweizer in die Wege zu leiten. -Mit diesem Entscheid ist ein Anliegen, für das sich die Auslandschweizerorganisation seit Jahren hartnäckig eingesetzt hat, ein grosses Stück weiter gebracht ASS worden.



Neue Attraktion der SBB: Mit vier Postkutschen fahren sie täglich von Chur nach Laax durch die eindrückliche Schlucht des Vorderrheins. (Foto: Hugo Stamm)



Reisen plant man vorher schon, und geht nach Schaan ins Postillion!

Reisen für:

- Clubs
- Vereine
- Urlaubshungrige
- Geschäftsleute

Landstr. 9, Schaan Tel. 2 65 65 / 2 65 66



